

Forums pour les consommateurs

Durée analyse urinaire et sanguine

Par Profil supprimé Posté le 24/01/2020 à 08h38

Bonjour,

J'ai été fumeur pendant pratiquement tous les jours durant l'année 2017 et 2018.

J'ai réduit l'année 2018, et 2019.

Après un arrêt total le 25 Novembre 2019.

Je n'y ai jamais retoucher depuis le 25 Novembre 2019.

A partir de combien de temps la détection de thc et encore détectable dans les urines et dans le sang ?

2 réponses

Profil supprimé - 24/01/2020 à 16h17

Yo Chaoui

Sa pourra t'aider.

<https://www.cannaconnection.fr/bl...tests-drogue-thc-reste-combien-temps>

chrisbelmonte - 19/12/2023 à 16h58

La détection du THC (tétrahydrocannabinol), le principal composant psychoactif du cannabis, dans le sang et les urines dépend de plusieurs facteurs, notamment la fréquence de consommation, la quantité consommée, le métabolisme individuel, et le type de test utilisé.

Pour une personne qui n'a consommé du cannabis qu'occasionnellement, comme dans votre cas où vous n'avez pas consommé depuis le 25 novembre 2019, le THC est généralement détectable dans le sang pendant quelques heures à un jour après la dernière utilisation. Dans les urines, il peut être détecté pendant environ 3 à 5 jours après une consommation unique.

Cependant, pour les consommateurs réguliers, le THC peut rester détectable dans le sang pendant plusieurs jours et dans les urines pendant plusieurs semaines, voire plus. Le métabolisme, le niveau d'activité physique et d'autres facteurs individuels peuvent également influencer la durée de détection.

